
 
Bei der Erörterung der Vorlage wird noch einmal an die vorhergehenden Debatten erinnert. 
Seinerzeit sind seitens der Verwaltung und der Gutachter massive Zweifel am Fortbestand 
des EHZK geäußert worden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt dies und betont die daraus resultierende Not-
wendigkeit, diesbezüglich für Rechtssicherheit zu sorgen. 
Das Ergebnis, demzufolge die Zweifel ausgeräumt werden konnten, so dass am EHZK fest-
gehalten werden kann, sei erfreulich. 
Ungeachtet dessen sei es erforderlich, das EHZK zeitnah fortzuschreiben. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


